

VIVRE SA SEXUALITE AVEC LA MALADIE DE PARKINSON

Jeudi 10 novembre 2022 à 14h30 salle Marcel Cerdan
20, rue du Spoutnik – Le Mans

Sébastien Landry, Psycho-sexologue est l'invité de la réunion mensuelle du Comité 72 France Parkinson.

Il **interviendra** sur le thème : "Vivre sa sexualité avec la maladie de Parkinson". Les troubles physiques, psychologiques dû à l'âge et à la maladie ont des répercussions sur la vie sexuelle. Il nous donnera des repères pour apprendre à redécouvrir son corps et à s'aimer autrement.

Sébastien Landry est psycho-sexologue, conférencier, enseignant à l'Université du Maine, auteur de plusieurs ouvrages sur la sexologie (dont : " Il n'y a pas d'âge pour le désir amoureux !") et directeur de la collection "Et si on allait mieux !" aux Editions In Press.

Entrée gratuite pour cette réunion d'information à destination des personnes atteintes de la maladie de Parkinson et de leurs aidants.

Pour une question de logistique, il est impératif de s'inscrire auparavant au **07 85 59 55 41**



The poster features the France Parkinson logo in the top right corner. The main title is 'Vivre sa sexualité avec la maladie de Parkinson'. Below it, the speaker is identified as Sébastien LANDRY, a psycho-sexologist. The event details are: Thursday, November 10, 2022, at 14h30, in the Marcel Cerdan hall, 20 Rue du spoutnik - Le Mans. A list of topics includes: 'Troubles de l'excitation', 'Baisse du désir sexuel', 'Baisse de la fréquence', and 'Dysfonctionnements'. At the bottom left, contact information is provided: 'Renseignements et inscription au 07 85 59 55 41 ou comite72@franceparkinson.fr'. On the right side, there is a circular photograph of an elderly couple smiling together.